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Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e
trinta minutos, reuniram-se presencialmente na sala 201 da Unidade Urbana, os
membros titulares natos do atual Concampus, a Diretora-geral e Presidente -
PAULA ANDREA GRAWIESKI CIVIERO, a DAP - ELIZETI NIENCKÖTTER, a DEPE
- ISABEL CRISTINA MÜLLER, o DIP - CÍCERO TEOFILO BERTON, os membros
representantes titulares docentes RENATA BONGIOLO MAGENIS e MARJA
ZATTONI MILANO, e representante docente suplente EMANUELE CRISTINA
SIEBERT; os representantes titular técnico-administrativos EDER FAVRETTO; os
representantes discentes titular AMANDA SANDRIN, representante suplente
PEDRO RAFAEL FONTANIVE. Estavam ausentes os representantes titulares
técnico-administrativo RUAN CARLO BORGES MONTIBELLER em razão de férias,
os representantes discentes titular e ISADORA GUIMARÃES, e suplentes discente
ARTHUR GABRIEL FAVRETTO em razão de outras atividades, e os representantes
egresso titular HANA CAROLINA PISA, e o suplente MARCOS CEZAR FRANZÃO,
em razão de outros compromissos. A Presidente PAULA abriu a reunião, saudou os
presentes e, conferindo e alcançado o quórum, foi apresentada a pauta do encontro,
na seguinte ordem: 01. Aprovação da ATA 01/2024, de 14.03.2024; 02. Criação de
curso de Especialização em EDUCAÇÃO DO CAMPO: SISTEMA DE PLANTIO
DIRETO DE HORTALIÇAS E A TRANSIÇÃO PARA SISTEMAS
AGROECOLÓGICOS; 03. Apresentação da Minuta da Portaria Normativa, referente
à animais não humanos no Campus; e 04. Assuntos Gerais. Após a exposição da
pauta, abriu-se espaço para inclusão de novos assuntos, sendo solicitado, pela
Conselheira MARJA, a inclusão do assunto voltado ao Acampamento dos Alunos,
em apoio a greve - Acampamento do Feijão, tendo em vista a presença dos
representantes do segmento discentes. Incluído o assunto, deu-se início à pauta na
seguinte ordem: 01. Aprovação da ATA 01/2024, de 14.03.2024: Aberta para
aprovação da ATA 01/2024, esta foi aprovada de forma unanimidade e sem
ressalvas. 02. Criação de curso de Especialização em EDUCAÇÃO DO CAMPO:
SISTEMA DE PLANTIO DIRETO DE HORTALIÇAS E A TRANSIÇÃO PARA
SISTEMAS AGROECOLÓGICOS: A Conselheira Isabel informou que a solicitação
da reunião foi realizada pela DEPE, para que possamos, internamente, cumprir os
prazos de encaminhamento junto a Reitoria. Após, a Conselheira apresentou o
projeto do curso, abrindo espaço para sanar dúvidas. Após diálogos, este ponto de
pauta foi posta para aprovação, sendo aprovada pelos Conselheiros, porém
registrando as seguintes sugestões: a) informações quanto a possibilidade de
migrar de Extensão para a Especialização e vice-versa. Amarrar bem nos editais ou
na matrícula; b) Deixar mais claro o papel do monitor. Se será remunerado? c)
Considerando o regime de alternância, pensar uma possibilidade de como garantir a
permanência dos estudantes; d) Tentar garantir espaço de uso para necessidades
temporárias; e e) Quanto ao recurso, havendo ausência de recurso, é possível



manter o curso? Foi destacado que as sugestões apontadas buscam auxiliar na
elaboração do projeto e curso. O Conselheiro EDER comentou sobre a importância
de trazer ao grupo, mais adiante, se há uma visão de orçamento, previsão de
encaminhamento, caso o orçamento esperado não venha. 03. Apresentação da
Minuta da Portaria Normativa, referente à animais não humanos no Campus: A
Conselheira/Presidente PAULA contextualizou sobre a origem e objetivo da criação
da Normativa, apresentando esta por tela compartilhada. Discutida a normativa,
houve as seguintes sugestões: a) Alteração da indicação, cães e gatos, por
doméstico, no título da normativa; b) A Comissão de Educação Sanitária, Ambiental e
Social (COESAS) será substituído pelo NGA do Campus; c) O item 2.3.3 para a ser o
item 2.3.1. Os demais item serão renomeados conforme necessidade; d) O item
2.3.4 passa a ser 1.6 e vai ser rescrito dizendo que é proibido manter bebedouro
etc. exceto nas moradias funcionais; e) Supressão do texto ‘Os animais deverão ser
conduzidos e adestrados a não entrarem e, caso entrem, a não permanecerem nesses
ambientes’, do item 2.4.1; e f) Retirado as informações referente a criação do
COESA, constante no final da normativa. Além das sugestões acima elencadas,
também foram sugeridas a realização de orientações sobre o que fazer com o
animal achado; a realização de registro fotográfico e encaminhamento ao NGA, o
qual encaminhará o animal não humano ao poder público competente; e a sugestão
de identificação dos animais pertencentes a moradores das residências funcionais.
04. Assuntos Gerais. Acampamento dos Alunos, em apoio a greve - Acampamento
do Feijão: A Conselheira MARJA solicitou mais informações, referente ao
Acampamento do Feijão, que está sendo organizado pelo Grêmio Estudantil do
Campus, tendo em vista a participação dos representantes do segmento discente
presentes no encontro, e que fazem parte do Grêmio. A conselheira AMANDA
informou que o acampamento foi dialogado em reunião que aconteceu na manhã de
hoje (19/04/2024), e que o acampamento está e será organizado pelo Grêmio
Estudantil do Campus - da SEDE e da Urbana, sem participação do SINASEFE.
Observações: A Presidente do Conselho PAULA saiu da reunião às 14h50, e a
Conselheira RENATA saiu às 15h20, em razão de outros compromissos
previamente agendados. Vencida a pauta, e não havendo mais assuntos a serem
debatidos, foi encerrada a reunião às 15 horas e vinte e cinco minutos. Eu, WILLIAM
LEÔNCIO WRUBEL, secretário titular deste Conselho, lavrei a presente ata que,
após aprovada pelo Conselho, será assinada pela Presidente e Secretário, e
posteriormente será publicada na página no Campus e arquivada nos documentos
do Gabinete.


